
Die drei ??? - Hättet ihr gefragt?

1) Der Antichrist (der_antichrist@gmx.de) schrieb am 14.02.2001 um 00:13:31: Die
Aufgabe eines Detektivs ist es, ungeklärte fragen zu klären. Und da ein fragezeichen
ein symbol für ungeklärte fragen ist, ist das fragezeichen als firmensymbol nicht unbe-
dingt weit hergeholt. Deshalb hat es mich immer verwundert, dass wirklich jeder klient
der drei innerhalb weniger minuten nach erhalt einer karte nach der bedeutung des
fragezeichens gefragt hat. Wenn die justus, peter und bob drei osterglocken oder tibe-
tanische gebetsmühlen auf ihre visitenkarten gedruckt hätten, dann vielleicht. Aber bei
fragezeichen? Deshalb meine frage an euch - hättet ihr als klienten der drei nach der
bedeutung der fragezeichen gefragt?

2) reynolds (samuelreynolds@gmx.de) schrieb am 14.02.2001 um 10:40:40: ja.

3) buschinger (dbusch@y-creations.de) schrieb am 14.02.2001 um 10:51:46: als wer-
befuzzi steht man ja ab und an vor der aufgabe, ein logo zu entwerfen. und wenn eine
detektei kommen würde (und es die ??? noch nicht gäbe), würde ich, glaube ich, auch
irgendwann auf ein fragezeichen als logo kommen. deshalb würde ich nicht fragen. au-
ßerdem frage ich generell nicht nach, was das logo zu bedeuten hat. denn wen es gut
ist, kommt man schon so drauf, was bei den ??? der fall ist. ich bin auch immer drauf
und dran, mal eine visitenkarte der drei zu machen. dieses exemplar, das mal bei einer
folge dabei lag, war ja sehr schwach. man müßte natürlich berücksichtigen, welche
möglichkeiten es damals gab, denn die drei werden wohl keinen photoshop gehabt ha-
ben, um einen schatten hinter die fragezeichen zu legen. ich werde mal überlegen, wie
die karte ausgesehen haben kann.

4) beefie schrieb am 14.02.2001 um 12:29:09: Also, ich finde es jedesmal plausibel,
wenn die Fage kommt: "Was bedeuten die Fragezeichen? Stellt Ihr Eure eigenen Fä-
higkeiten in Frage?" Denn so sieht es doch aus: "Die Drei Detektive - - - - - ??? - - - - -
etc." Oder nicht?

5) marc schrieb am 14.02.2001 um 12:51:13: Ich finde die Frage "Stellt ihr eure eige-
nen..." ziemlich blöd, weil das (zumindest im HSP) meistens als Witz gemeint ist. Aber
gerade deshalb liebe ich diese Frage, weil sie so oft vorkommt. das gehört einfach da-
zu! Die generelle Frage, was die ??? sollen ist natürlich völlig gerechtfertigt und gibt
Just immer wieder die Gelegenheit gestelzt daherzureden.

6) Tommy van Houten schrieb am 14.02.2001 um 17:16:40: Ich hätte wohl gefragt,
wenn ich mich getraut hätte. Wenn ich es nicht gewusst hätte, wäre ich wahrscheinlich
auch nicht drauf gekommen. Bin zwar nicht doof, setzt aber doch eine gewisse Asso-
ziationsfähigkeit, bzw. Kreativität voraus.

7) green (green8green@yahoo.de) schrieb am 14.02.2001 um 18:03:22: Was ich mich
vielmehr frage ist, warum alle "drei fragezeichen" lesen und nicht Fragezeichen, Fra-
genzeichen, Fragezeichen. Außer glauben ich Albert Hitfield.

8) Cadigo  schrieb am 14.02.2001 um 20:53:03: Viele Erwachsene, denen ich Bücher
oder Hörspiele zeige, lesen immer nur "Die drei" und missen den Fragezeichen über-
haupt keine Bedeutung zu.



9) Jupiter Jones © (justus.jonas@justmail.de) schrieb am 15.02.2001 um 01:37:19:
Aber auf der Visitenkarte steht ja "Die drei Detektive - ? ? ? - Wir übernehmen jeden
Fall...", und nicht wie im Titel "die drei ???". Es bleiben also drei Möglichkeiten, diese
Zeichenfolge beim ersten Lesen der Karte zu interpretieren. Entweder man behandelt
sie 1.wie ein normales Logo und überliest sie einfach, also spricht sie gar nicht erst aus
(was mir eigentlich auch am plausibelsten erscheint), oder 2. man liest es "drei Frage-
zeichen", so wie es die meisten Klienten in den Hörspielen tun, oder 3. man liest "Fra-
gezeichen, Fragezeichen, Fragezeichen", so wie Alexandra aus dem Europa-Trip. Le-
diglich so, wie Albert Hitfield es im Narbengesicht liest, geht es eigentlich nicht. Er
sagt: "Die drei Detektive - drei?" Er liest das Fragezeichen nicht vor, sondern sagt
"drei" mit aufwärtsgehender Stimme, fasst also die Fragezeichen als normale Inter-
punktionszeichen auf. Bei der Karte, so wie sie aussieht (s.o.) kann es diese Ausspra-
che jedoch nicht geben. Da das Wort "drei" gar nicht vorkommt, es kann lediglich aus
der Anzahl der Fragezeichen resultieren (Möglichkeit 2). Hitfields Aussprache kann nur
daher kommen, dass die Visitenkarte im Hörspielskript nicht wie oben geschrieben
wird, sondern etwa wie "Die drei Detektive - drei ??? -...", so dass das Wort "drei"
praktisch eine Frage darstellt.Man müsste tatsächlich mal einen groß angelegten Le-
setest durchführen und Nichtkennern so eine Karte vorlegen. Mal sehen, welche Versi-
on dann am häufigsten vorkommt...

10) sire © (c_melsa@gmx.net) schrieb am 15.02.2001 um 02:21:37: Ich hätte bestimmt
als Klient auch nach der Bedeutung gefragt. Übrigens dachte ich gaaaanz am Anfang,
als ich das allererste Mal ein Drei-???-Buch sah, tatsächlich, es handelte sich sozusa-
gen um eine besonders heftig gekennzeichnete Frage, so als ob die überführten Täter
gewöhnlich total von den Socken ausgerufen hätten: "Was?!? Die DREI??? Ver-
dammt!" :)
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